

RCEME GEMRC

Adj Mailman, CD

Après 20 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adj Mailman prendra sa retraite le 13 mai 2022.

Adj Mailman s'est inscrit le 14 mai 2002 et a commencé sa formation le 21 mai 2002 à l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes (ELRFC) et a obtenu son diplôme du QMB le 25 juillet 2002, poursuivant sa formation de métier qui comprenait IEAR, CET et par conséquent, complétant son NQ3 en tant que Tech FCT le 10 mars 2004. De là, il a été envoyé à sa première affectation à la Base de soutien de la 5e Division du Canada à Gagetown. Il a terminé son cours NQ5 Tech FCT le 21 mars 2006. Affecté au 4e Régiment du génie le 14 juillet 2008, il est demeuré à Gagetown jusqu'au juillet 2009, date à laquelle et a été promu cplc. Après sa promotion il a été affecté au 2e Bataillon des services de Petawawa jusqu'au 16 juillet 2015. Il s'est déployé en Afghanistan avec la Force opérationnelle interarmées NSE ASG du 29 avril 2010 au 31 janvier 2011.

Promu au grade de sergent le 2 juillet 2015, il a été affecté au Royal Canadian Dragoons (RCD) en tant que commandant de dét EO jusqu'au 22 juillet 2019, date à laquelle il a été affecté au 4e Régiment d'artillerie de l'Artillerie royale canadienne (ARC). Il a été promu au grade d'adj le 29 juin 2020. Il a occupé le poste d'adjudant de production, adjudant de maintenance jusqu'à son affectation au DGGPET le 15 juillet 2021. L'adj Mailman est employé dans l'ÉGE de l'artillerie jusqu'à sa retraite.



WO Mailman, CD

After 20 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical Mechanical Engineers (RCEME), WO Mailman will retire on 13 May 2022.

WO Mailman enrolled on 14 May 2002 and began his training on 21 May 2002 at Canadian Forces Leadership and Recruit School (CFLRS) and graduated BMQ 25 in July 2002 going on to his trades training which included POET, CET and subsequently completing his QL3 as a FCS Tech on 10 Mar 2004. From there, he was sent to his first posting with 5th Canadian Division Support Base Gagetown. He completed his QL5 FCS course on 21 Mar 2006. Posted to 4 Engineer Regiment on 14 July 2008, he remained in Gagetown until 6 July 2009 when he was promoted to MCpl. After promotion, he was posted to 2 Service Battalion, Petawawa until 16 July 2015. He deployed to Afghanistan with the Joint Task Force NSE ASG from 29 April 2010 to 31 Jan 2011.

Promoted to the rank of Sgt on 02 July 2015, he was posted to the Royal Canadian Dragoons (RCD) as EO Det commander until 22 July 2019 when he was posted to 4th Artillery Regiment Royal Canadian Artillery (RCA). He was promoted to the rank of WO on 29 June 2020. He occupied the position of production Warrant Officer until his posting to DGGLEPM on 15 July 2021. WO Mailman is employed in the Artillery EMT until his retirement.



Arte et Marte

RCEME GEMRC

L'adj Mailman a choisi de ne pas avoir de cérémonie de départ dans la dignité (DDD), mais il a fourni l'adresse électronique suivante : jeff.mailman@yahoo.ca si des amis et des collègues souhaitent envoyer leurs souhaits et leurs salutations. Toutes autres questions peuvent être adressées à l'adjum Hogan à Michael.Hogan@forces.gc.ca.

WO Mailman has chosen not to have a Departure with Dignity (DWD) ceremony, however, he has provided the following email address: jeff.mailman@yahoo.ca should friends and colleagues wish to send their regards. All other questions should be directed to MWO Hogan at Michael.Hogan@forces.gc.ca.



Arte et Marte